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  Президент АО «МАКС-М» Руслан Хальфин и руководитель дирекции медицинского
страхования в Московской области Дмитрий Муравьёв приняли участие в работе III
Международного медицинского инвестиционного форума, который прошёл в Первом
государственном медицинском университете им. И.М. Сеченова.
На выставочном стенде компании сотрудники дирекций АО «МАКС-М» в Москве и
Московской области отвечали на вопросы посетителей форума, консультировали по
вопросам прохождения профилактических мероприятий, вручали тематическую
печатную продукцию, посвященную основным направлениям деятельности страховых
представителей компании и разъяснениям по вопросам ОМС.
Основная миссия форума – собрать на одной площадке представителей власти,
бизнеса, общественных организаций, медицинского сообщества и иностранных
партнеров с целью развития взаимовыгодного партнерства и решения новых,
амбициозных задач, направленных на повышение качества и доступности медицинской
помощи.
В приветственном обращении к гостям и участникам форума Председатель
Федерального фонда ОМС Наталья Стадченко отметила успешную работу страховых
представителей в части внедрения в работу новых инвестиционных технологий,
помогающих повысить уровень информированности граждан о своих правах в сфере
ОМС, обеспечить эффективную защиту их прав на получение доступной и качественной
медицинской помощи.
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